

REGEF stellt Weichen für die Zukunft

Bgm. Mario Hermüller aus Pupping wurde im Rahmen der Vollversammlung Ende April zum Obmann und Bgm. Harald Schick aus Fraham zum Obmann-Stellvertreter des Regionalentwicklungsverbandes Eferding gewählt. Ein großer Dank gilt Bgm. Jürgen Höckner, der in den letzten 11 Jahren die Region als Obmann maßgeblich mitgestaltet hat.

Mario Hermüller geht mit dem Ziel in seine neue Funktion, das Eferdinger Land mit entsprechenden Projekten weiter zu stärken, um zukunftsfit zu bleiben. Finanzielle Mittel sind für die Jahre 2021 und 2022 noch ausreichend vorhanden, die Vorbereitungen für die Förderperiode 2023 - 2027 laufen bereits. Innovative Ideen werden gesucht.

Integrationspreis des Landes OÖ geht nach Eferding



Das LEADER-Projekt "All together" Zukunftsraums **Eferding** erhielt den Integrationspreis in der Kategorie Zusammenleben. Der Preis ist mit € 3.000,00 dotiert. Mehr zum Projekt auf www.regef.at.



Entdecken & Staunen

Der neue Ausflugsführer lädt mit 215 Ausflugstipps zum Entdecken und Staunen ein. Alle 20 LEADER-Regionen Oberösterreichs präsentieren sich darin von ihrer besten Seite. mittlerweile dritte Auflage Ausflugsführers ist der beste Beweis dafür, wie die LEADER-Regionen die Lebensqualität im ländlichen Raum stärken.

Erhältlich ist der Ausflugsführer im LEADER-Büro in der Linzer Straße 4 in Eferding und in allen Gemeindeämtern der Region. Die Freizeit- und Ausflugstipps sollten Ihnen also in den nächsten Monaten nicht ausgehen.



Information auf www.eferdingerland.at, Fragen an office@regef.at



































